

# PENREM

## Apel Gabungan Kodim 1427/Pasangkayu dan Polres: Sinergi di Empat Pos PAM Operasi Lilin 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.PENREM.ID](http://SULBAR.PENREM.ID)

Dec 21, 2024 - 12:07



Pasangkayu, - Dalam rangka menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru, Kodim 1427/Pasangkayu bersama Polres Pasangkayu melaksanakan apel gabungan di empat Pos Pengamanan

(Pos PAM) Operasi Lilin 2024. Pos PAM tersebut tersebar di Bundaran Smart, Anjungan Pasangkayu Beach, Perbatasan Sarjo, dan Salukaili, yang menjadi titik strategis dalam pengamanan wilayah Kabupaten Pasangkayu.

Sabtu (21/12/2024)

Di Pos PAM Anjungan Pasangkayu Beach, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, terlihat sinergi yang solid antarinstansi. Apel ini melibatkan personel gabungan dari Kodim 1427/Pasangkayu, Polres Pasangkayu, Satpol-PP, Dinas Perhubungan, dan Basarnas, dengan total 22 personel yang terdiri dari 3 anggota Kodim, 7 anggota Polres, 3 anggota Satpol-PP, 6 anggota Dinas Perhubungan, dan 3 anggota Basarnas.

Apel gabungan ini mencerminkan upaya kolaboratif dalam menciptakan situasi yang aman dan tertib, terutama menjelang perayaan hari besar keagamaan.

Komandan Pos Anjungan Pasangkayu Beach, Iptu Mustamir, SH., MH., dalam arahannya menekankan pentingnya kolaborasi dan kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi ancaman.

“Kehadiran kita di sini adalah bentuk nyata sinergitas dan dedikasi untuk menjaga keamanan masyarakat Pasangkayu selama Operasi Lilin 2024. Semua pihak harus saling mendukung demi kelancaran tugas,” ujarnya.

Bati Ops Kodim 1427/Pasangkayu, Serka Agus Taufik, turut mengapresiasi keterlibatan berbagai pihak dalam pengamanan terpadu ini.

“Apel gabungan ini menjadi bukti komitmen kita untuk melayani masyarakat dengan sepenuh hati. Semoga kehadiran seluruh personel dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga selama perayaan Natal dan Tahun Baru,” ungkapnya.

Operasi Lilin 2024 di Kabupaten Pasangkayu menjadi bukti nyata bagaimana sinergi antarinstansi dapat menciptakan pengamanan yang efektif. Dengan keberadaan empat Pos PAM strategis, masyarakat diharapkan dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan penuh kedamaian dan kebahagiaan.

Pengamanan terpadu ini menjadi simbol solidaritas demi memastikan setiap warga merasa aman, nyaman, dan terlindungi selama momen istimewa akhir tahun.